



Sortie au Parc du Futuroscope

publié le 15/10/2018 - mis à jour le 16/10/2018

A l'occasion de la « semaine de la Science », les élèves de troisième se sont rendus le jeudi 11 octobre 2018 au parc du Futuroscope.

Lors de cette sortie scolaire, les élèves ont eu l'occasion d'approfondir leurs connaissances en astronomie grâce à un voyage spectaculaire à travers l'espace et le temps (attraction "Chocs Cosmiques") et à l'aventure spatiale de Thomas Pesquet.

Ils ont tous été émerveillés par l'attraction " L'extraordinaire voyage" qui leur a permis de réaliser un tour du monde les pieds dans le vide, sur les traces de Jules Verne, à bord d'une incroyable machine.

Ils ont également participé à un atelier "le labo du jeu vidéo" afin de découvrir les différentes étapes de la création d'un jeu. Au sein d'une équipe de 3 élèves, ils se sont attribués différents rôles (Game Designer, Programmeur et Graphiste) afin de réaliser leur propre début de jeu avec le logiciel Scratch.

Après la découverte des métiers liés au jeu vidéo, ils ont pu enrichir leur Parcours Avenir en assistant à une conférence sur les métiers d'un parc de loisirs.

En fin de journée, les élèves ont pu tester quelques attractions de leur choix avant de prendre le chemin du retour.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.